

## Muchas razones para celebrar



2022 es un año muy especial para Cerveceros de España porque la asociación conmemora su centenario, un gran hito en nuestra historia que nos hace sentir muy orgullosos. Y lo vamos a celebrar a lo grande, rodeados de la mejor compañía. Seremos anfitriones del Brewers Fórum que se celebrará por primera vez fuera de su lugar de origen (Bélgica), en Madrid (Palacio de Congresos y Exposiciones), del 30 de mayo al 1 de junio, junto con el XXXVIII Congreso de la European Brewery Convention (EBC) y la Junta y Asamblea General de The Brewers of Europe, donde se reunirán cerveceras de todos los tamaños y multitud de compañías de actividades muy diversas que participan en toda la cadena de valor de la cerveza (proveedores de equipos y materias primas, distribuidores...), procedentes de toda Europa.

En este contexto, acogiendo estos eventos tan relevantes para el sector, pondremos en valor la trayectoria de la asociación, así como el reconocimiento al trabajo y la pasión de las personas que han formado y forman parte de su historia. Desde su nacimiento hace 100 años, Cerveceros de España ha sido y es el firme reflejo de un sector diverso y unido, que ha sabido adaptarse y seguir adelante, independientemente de las dificultades económicas, políticas o sociales por las que atravesara el país.

Cerveceros de España es la voz del sector y en la actualidad, cuenta con más de 100 compañías cerveceras asociadas, de distinto tamaño y capacidad productiva, repartidas por toda la geografía española y que elaboran la práctica totalidad de la cerveza de nuestro país. Somos un referente en el panorama socioeconómico español y trabajamos cada día para resaltar el papel de este alimento como dinamizador de la economía española en múltiples planos: desde el apoyo al campo español y su peso en la hostelería y el turismo, hasta su aportación a la cultura y deporte nacional.

Y queremos seguir haciendo nuestro trabajo así, con humildad, siempre velando por promover un producto de calidad y un consumo responsable, en línea con nuestro estilo de vida mediterráneo, es decir, de forma social y siempre acompañando a una buena cerveza de otros alimentos. Por tanto, la celebración del centenario y, en concreto, de

estos eventos internacionales, nos dará el impulso para seguir trabajando aún más para reforzar el prestigio de nuestras cervezas y empresas cerveceras a todos los niveles.

Se aproximan meses muy intensos, que afrontamos con mucha ilusión. Y, es que, además de los eventos, también habrá actividades sociales y visitas técnicas a centros de producción de los alrededores de Madrid. Así pues, queremos seguir viviendo nuestra pasión por la cerveza y compartirla con todos vosotros. Brindemos juntos por otros 100 años más el próximo 30 de mayo. ¡Os esperamos!

Jacobo Olalla Marañón, director general de Cerveceros de España